

BERITA TERBARU

Muhammad Syafi'i Dengan Nomor Urut 3 Maju Dalam Pesta Demokrasi Pemilihan Kepala Desa Bakaran Batu

A. Putra - MEDAN.BERITATERBARU.CO.ID

Mar 26, 2022 - 18:53



DELISERDANG - Kepala Dusun III, Muhammad Syafi'i maju dalam pesta Demokrasi di Desa Bakaran Batu, Kecamatan Lubuk Pakam, Kabupaten Deliserdang periode Tahun 2022 - 2028, Sabtu (26/3/2022) Pukul 11:30 Wib.

Muhammad Syafi'i maju dalam kontestan pesta Demokrasi pemilihan Kepala

Desa serentak ini dikarenakan beliau mengetahui kondisi masyarakat saat ini.

"Saya baru ini mencalonkan, karena selama ini kurang lebih 8 tahun saya jadi Kepala Dusun. Saya di Dusun, jadikan saya tau kondisi masyarakat saat ini, saya tau perkembangan Desa saat ini dan saya tau paham kondisi Desa saat ini, jadi atas dorongan itulah makanya saya berniat untuk maju mencalonkan diri sebagai Kepala Desa Bakaran Batu," tegasnya.

Calon Kepala Desa ini menginginkan Desa Bakaran Batu memiliki perubahan yang nyata dari kepengurusan administrasinya.

"Tentunya kita kepingin di Bakaran Batu ini perubahan yang nyata, itu yang paling pokok. Karena selama ini kita tau bahwasannya masyarakat kita selama ini kepengurusan itu susah, administrasi masyarakat itu lambat, jadi kita punya statement kita akan melayani masyarakat," sambungnya.

Lebih lanjut Muhammad Syafi'i akan merubah apa yang tidak ada di Desa Bakaran Batu menjadi ada.

"Yang paling gampangnya perubahan yang akan kita usung ini, apa yang akan diinginkan masyarakat, pelayanan masyarakat itu yang kita permudah, kita percepat, apa yang belum ada di Desa ini insyaallah akan kita buat, kemudian kita mau semua masyarakat ini terlayani, baik itu kesehatannya, kemudian hal-hal lain yang memang sangat dibutuhkan oleh masyarakat saat ini," ungkapnya.

Mendapat nomor urut 3 dalam pemilihan Kepala Desa Bakaran Batu, Muhammad Syafi'i memiliki 3 langkah pasti yaitu Melayani, Mengayomi dan Mengabdikan.

"Selama ini kita juga sudah bergerak untuk masyarakat, kita mengadakan kegiatan donasi peruntukan untuk sementara ini anak-anak yatim dan kaum dhuafa kita yang ada, untuk tahap ini kami memang mulai dari Dusun dan di Tahun ini kami kembangkan ke Desa. Jadi target kita untuk kedepannya satu Desa Bakaran Batu ini terutama yatim dan dhuafa itu akan selalu mendapatkan donasi bantuan minimal setiap bulannya," tutupnya.

Diakhir kesempatannya, Muhammad Syafi'i mengajak masyarakat Desa Bakaran Batu bersama-sama untuk mencoblos nomor 3 "Masa lalu milik yang lama, Masa depan milik kita bersama". (Alam)